

# Antrag Nr. 10-O-25-0043

## AUF-Fraktion

---

### Betreff:

Änderung der Richtlinien für Erdbestattungen in Kastel (AUF)

### Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die geänderten Richtlinien für Erdbestattungen wieder zurückzunehmen, so dass sie unserer Bestattungskultur wieder entsprechen. Die evangelischen und katholischen Kirchengemeinden haben uns darüber unterrichtet, dass es fortan Erdbestattungen nur noch mittwochs 9 Uhr (Ausweichtermin 8 Uhr) und freitags 12 Uhr und 13 Uhr (Ausweichtermin 14 Uhr) geben wird. Dies ist eine Einschränkung der ursprünglichen Bestattungsform. Ferner kollidieren diese Bestattungszeiten mit den Schul-Unterrichtszeiten unserer Pfarrer, so dass hier wahrscheinlich nur ein Bestattungstermin pro Woche verbleibt.

Für viele finanziell schwächer gestellte Familien entstehen durch zusätzliche Kühlungstage neue Kosten. Auch die Trauerbewältigung gelingt bei einer zeitnahen Erdbestattung besser. Ferner bitten wir wieder um eine „Erdwurfschale“ (statt Sand) am Grab.

Mainz-Kastel, 12.04.2010

Wendelmuth